



2

来て！見て！食べて！ 第18回産業まつり

11月22日、野球場で「第18回産業まつり」が開催されました。朝早くから地元産の新鮮な野菜や特産物がズラッと並び、多くの来場者が詰めかけ、両手いっぱいに野菜を持つ姿も。舞台では、秋晴れのもと、市内の各団体によるダンスやバトンなどのパフォーマンスも大きな盛り上がりを見せ、来場者は地域の文化と活気を感じる樂しいひとときを過ごしていました。クラフトビール「さやま日和」と「大野ぶどうワイン」のPRも行われ、新たな市の特産品を広く紹介する貴重な機会となりました。

1

クリスマスの衣装で点灯開始！ 桜まつり～冬～大阪狭山イルミネーション

12月6日～25日、狭山池北堤で「桜まつり～冬～大阪狭山イルミネーション」が開催されました。今年は点灯式の前に、サンタウォークと題して、参加者はそれぞれ自由にクリスマスの装いで北堤まで歩きながら、各スポットでスタンプを集めました。その後、一緒に点灯のカウントダウンを行い、イルミネーションがスタート！

メインのクリスマスマツツリーの人気はもとより、昨年も登場していたシーソー型や歩いて音を鳴らすものなど、参加型のイルミネーションも大盛況でした。

今年は点灯式の前に、サンタウォークと題して、参加者はそれぞれ自由にクリスマスの装いで北堤まで歩きながら、各スポットでスタンプを集めました。その後、一緒に点灯のカウントダウンを行い、イルミネーションがスタート！

メインのクリスマスマツツリーの人気はもとより、昨年も登場していたシーソー型や歩いて音を鳴らすものなど、参加型のイルミネーションも大盛況でした。



掲載したあなたの(家族の写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報広聴・人権啓発グループ☎360-4291へ連絡してください。

5

みんなで守ろう!まちの安全 西山朋佳さん、一日警察署長

12月1日、大阪府黒山警察署で歳末特別警戒部隊発足式が実施され、市特命大使の西山朋佳さんが一日署長を務めました。事件や事故が増加する年末の特別警戒として、制服を身にまとつた西山一日署長による特別点検などが行われ、激励を受けた隊員は地域の安全を守るために、まちへと出発しました。

4

走る!食べる!遊ぶ!秋の一日 狭山池秋の大遊祭

11月16日、狭山池公園とさやか公園で「狭山池秋の大遊祭」が開催されました。当日はすっきりとした秋晴れで、運動日和。リレーマラソンでは、走って応援してデッヂヒートを繰り広げていました。また、松竹芸能の芸人3組の漫才やビンゴ大会が行われ、子どもも大人も大満足の秋の一日となりました。

3

自分らしく生きる フェスタにんげんばんざい

12月6日・7日、市立公民館で「フェスタにんげんばんざい」が開催されました。園児や小・中学生の作品展示、市民団体の物販ブース出展のか、性同一性障害を持つ悠以さんの「自分らしく生きる」がテーマの講演会＆ライブでは、来場者は多彩な歌声を楽しみながら、多様な生き方を学びました。